



**6 Pièces**

**215 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4830T**

**2 450 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sainte-Maxime, sur les hauteurs, à 8 minutes à pieds du port et de la plage. Villa contemporaine au calme, sur 2 niveaux avec vue panoramique. Au RDC : 3 chambres en suites avec terrasses. Au 1er étage: Séjour, salle à manger et cuisine américaine équipée, de plain-pied sur une terrasse avec piscine à débordement. Au dernier étage, la master bedroom, boudoir, salle de bains, dressing, terrasse aperçu mer. Ascenseur, grand garage d'environ 80m2 et Carport. Vendue meublée. Saint Tropez à 20 minutes par bateau navette.

Sainte-Maxime, on the heights, 8 minutes walk from the port and the beach. Quiet contemporary villa, on 2 levels with panoramic views. On the ground floor: 3 en-suite bedrooms with terraces. On the 1st floor: Living room, dining room and equipped open-plan kitchen, on one level opening onto a terrace with infinity pool. On the top floor, the master bedroom, boudoir, bathroom, dressing room, terrace with sea view. Elevator, large garage of approximately 80m2 and Carport. Saint Tropez 20 minutes by shuttle boat.

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

